

Arte y ciencia se congregan en cátedra Alfonso Pérez Romo de la UAA



BOLETÍN No. 365

- El doctor Alfonso Pérez Romo ha sido uno de los principales impulsores de la educación y vida cultural de Aguascalientes, y ha multiplicado esfuerzos por estrechar lazos entre la sociedad y la Universidad, a través de la divulgación de las ciencias y artes: FJAG.
- La Cátedra se conforma de conferencias, talleres y presentaciones editoriales en torno a las artes y la cultura, y se desarrolla del 15 al 18 de octubre.

La Cátedra Alfonso Pérez Romo, además de permitir ahondar en reflexiones y debates sobre la ciencia, permite hacer un justo reconocimiento a uno de los principales impulsores de la educación y la vida cultural de la entidad, quien, además, en los últimos años ha multiplicado sus esfuerzos por estrechar los lazos vinculantes entre la sociedad y la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la divulgación de las ciencias y las artes. Así lo refirió el rector de la Institución, el doctor Francisco Javier Avelar González, en el evento que dio inicio a las actividades de dicha Cátedra.

Agregó que, a través de las cátedras anuales propuestas por cada uno de los centros académicos que

conforman nuestra institución, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se procura coadyuvar al avance de dos metas: fortalecer la docencia y la vinculación académica y social, así como hacer un homenaje a integrantes de la comunidad académica que han dejado una marca notable en las instituciones o las dinámicas educativas, particularmente de nuestro estado.

Por todo lo anterior, a nombre de la Comunidad Universitaria, reconoció y felicitó al Centro de las Artes y la Cultura (CAyC), así como a todos los alumnos, docentes y administrativos involucrados en el diseño y organización de esta Cátedra.

Al respecto de dicho evento, el exrector, maestro emérito y promotor cultural de la UAA y del estado, el doctor Alfonso Pérez Romo, aceptó agradecido el reconocimiento otorgado a su persona con la realización de esta Cátedra a su nombre, y recordó que es necesario realizar nuestras labores con humildad y pasión, y deseó el mayor de los éxitos a los estudiantes de este Centro.

En su momento, el maestro José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura, agradeció la gran convocatoria en el evento, y distinguió la relevancia de la Cátedra pues se reconoce a uno de los más leales, comprometidos y apasionados impulsores de las artes y la cultura, y resaltó que la trayectoria del doctor Pérez Romo es un ejemplo de entrega y compromiso, ya que en cada función pública en la que se ha desempeñado ha sido un luchador inalcanzable de la democratización de la cultura en nuestro estado, y desde el ámbito universitario ha formado a miles de estudiantes con la convicción de las artes como una opción de vida.

Por otra parte, la conferencia magistral “Del modernismo al posmodernismo en el arte mexicano”, estuvo a cargo de la doctora Guillermina Guadarrama Peña, investigadora del Centro Nacional de Investigación y Documentación de Artes Plásticas CENIDIAP/INBAL, y es autora de diversos libros editados por el Instituto Nacional de Bellas Artes.

Este evento inaugural, en el que estuvo presente también la maestra Irlanda Vanessa Godina Machado, jefa del Departamento de Arte y Gestión Cultural sirvió como escenario para la entrega de reconocimientos a los 9 alumnos con mejores promedios del semestre enero-junio 2019 de la Licenciatura en Ciencias del Arte y Gestión Cultural, y la Licenciatura en Estudios del Arte y Gestión Cultural.

La Cátedra Alfonso Pérez Romo se conforma de conferencias, talleres y presentaciones editoriales en torno a las artes y la cultura, y se desarrolla del 15 al 18 de octubre.